
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 754/2021
 

Requer informações acerca da 
migração de moradores de Santa 
Bárbara d`Oeste para a favela do 
Zincão em Americana/SP e demais 
assentamentos do município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Esta vereadora, entendedora do seu papel de 
representação dos interesses da população perante o Poder Público, em visitas 
aos bairros mais vulneráveis e periféricos desta cidade, tem recebido relatos de 
munícipes de que famílias vítimas do desemprego, da vulnerabilidade social, 
da falta de condições financeiras de arcar com os pagamentos de sua moradia, 
bem como da ausência de atendimento pelo Serviço Social municipal, têm 
abandonado suas residências na cidade onde moram e indo residir na favela 
do Zincão e demais assentamentos do município de Americana/SP, locais 
esses sem estrutura e com pouco saneamento.

Assim, no intuito de buscar informações acerca dos 
munícipes barbarenses que estão migrando para o município de 
Americana/SP, mais precisamente para a favela do “Zincão” e outros 
assentamentos,  REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiada a Prefeitura Municipal de 
Americana/SP., através da Secretaria de Habitação e Desenvolvimento 
Urbano, em nome de seu Secretário o Senhor Luiz Carlos Cezareto,  
(endereço da Secretaria de Habitação e Desenvolvimento Urbano daquele 
município para envio deste Requerimento: Av. Brasil, 1.293 - Jd. São Paulo- 
“CCL” - CEP: 13468-000), para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

1) Quais os dados oficiais atualizados a Secretaria de 
Habitação e Desenvolvimento Urbano pode nos fornecer no tocante à 
quantidade de munícipes barbarenses que estão migrando para o município de 
Americana/SP, mais precisamente para a favela do  Zincão e outros 
assentamentos? Esses dados oficiais foram atualizados por conta deste 
período pertinente a pandemia Covid-19? Quais as atualizações?
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2) O que alegam estes munícipes barbarenses ao 
Poder Público do município de Americana/SP quando questionados sobre sua 
mudança de uma cidade para a outra?

3) Quais são as Políticas Públicas Municipais voltadas 
para receber esses barbarenses que estão migrando para o município de 
Americana/SP?

4) Existe algum diálogo entre as Prefeituras de Santa 
Bárbara d`Oeste com a Prefeitura de Americana sobre este fluxo de famílias do 
primeiro município para o segundo?

5) Durante a pandemia Covid-19 houve um aumento 
desta migração das famílias de Santa Bárbara d`Oeste para o município de 
Americana?

6) Como a Política Pública “Aluguel Social” funciona no 
município de Americana em prol das mulheres vítimas de violência?

7) Mais esclarecimentos que julgar pertinentes ao 
tema.

Justificativa

             O objetivo do presente Requerimento é obter informações, bem 
como traçar um panorama sobre o tema “Moradia” neste município de Santa 
Bárbara d`Oeste, tendo esta vereadora a ciência  de que moradores desta cidade 
que se encontram em estado de vulnerabilidade social e sem condições e 
estrutura para arcar com seus compromissos financeiros  no que concerne à 
moradia, estão deixando  suas residências e seguindo para a favela do Zincão, 
bem como para outros assentamentos do município de Americana.

                             Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 30 de agosto de 2021.

Esther Moraes
-Vereadora-
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